

## **Gemeinderatsbericht der Sitzung vom 28. April 2020**

---

**Unter Einhaltung der Schutzauflagen des Bundesamtes für Gesundheit, hat der Gemeinderat unlängst eine Sitzung im Gemeinderatssaal abgehalten**

### **Ortsplanungsrevision**

Unter der Führung von Barbara Wittmer, Planteam S, traf der Gemeinderat Entscheidungen, die aufgrund des zweiten Vorprüfungsberichts durch das Amt für Raumplanung erforderlich wurden. Der Gemeinderat strebt die öffentliche Auflage an und will dazu auch an der nächsten Gemeinderatssitzung das Thema OPR behandeln.

### **Signalisation Schachenstrasse**

Der Gemeinderat wurde vom Bau- und Justizdepartement zur Vernehmlassung zu einer Beschwerde gegen die Publikation Signalisation Schachenstrasse/Schachenrain eingeladen. Der Beschwerdeführer bemängelte in erster Linie nicht die Signalisation selber, sondern den Zeitpunkt der Ausschreibung. Ein Fehler hat sich in der Publikation trotzdem eingeschlichen, sodass der Rat die sofortige korrigierte Publikation in Auftrag gab. Die Stellungnahme zur Beschwerde wird fristgerecht eingereicht.

### **Sanierung Aareuferweg**

Der Weg zwischen Kanal und alter Aare von der Cartaseta-Brücke Richtung Olten ist sanierungsbedürftig. Die Werk-/Wasserkommission beantragte dem Gemeinderat eine Kostenbeteiligung von Fr. 14'000.00. Der andere Teil der Kosten soll durch die Alpiq Hydro AG getragen werden. Der Kanal ist defekt und das Wasser rinnt über den Weg und höhlt diesen teilweise aus. Der Weg befindet sich auf Kantonsgebiet aber der Kanton hat klar zum Ausdruck gebracht, dass von ihm keine Beteiligung an die Sanierungskosten zu erwarten sei. Der Antrag löste einige Diskussionen im Rat aus. Die Einwohnergemeinde ist weder Verursacherin der Beschädigung noch Eigentümerin des Weges, was schliesslich dazu führte, dass eine Kostenbeteiligung gänzlich abgelehnt wurde.

### **Gebührenerhöhung für die Mehrzweckhalle**

Auf Antrag der Mehrzweckhallen- und Sportkommission wird die Mietgebühr für die Mehrzweckhalle per 1.1.2021 von Fr. 2'500 auf Fr. 2'800.00 erhöht. Das Gebührenreglement der Mehrzweckhalle und der Sportanlagen Inseli wird entsprechend angepasst.

### **Rechnungsgemeindeversammlung wird verschoben**

Die auf den 16. Juni 2020 vorgesehene Rechnungsgemeindeversammlung wird vorerst abgesagt. Das vom Bundesrat verfügte Versammlungsverbot gilt noch mindestens bis zum 8. Juni 2020. Die Publikation der Einladung zur Gemeindeversammlung hätte somit nicht mehr fristgerecht im amtlichen Publikationsorgan erfolgen können. Die Rechnung 2019 wird demnach voraussichtlich anlässlich der Budgetgemeindeversammlung vom 8.

Dezember 2020 präsentiert. Sollten jedoch dringende Geschäfte zu Händen der Gemeindeversammlung eingereicht werden, behält sich der Gemeinderat vor, im Spätsommer eine Gemeindeversammlung einzuberufen.

### **Teilzonenplanänderung Neufeldstrasse**

Der Gemeinderat stellt fest, dass anlässlich der öffentlichen Auflage keine Einsprachen und keine Eingaben zur Mitwirkung eingegangen sind. Die Unterlagen werden nun dem Regierungsrat zur Genehmigung beantragt.

### **In Kürze:**

- Der Gemeinderat nahm die Protokollierung der Zirkulationsbeschlüsse, die gemäss CorGeV (Coronaverordnung) gefällt wurden, zur Kenntnis. Beim ersten ging es um finanzielle Hilfe an Gewerbetreibenden und beim anderen um den Verzicht von Gemeinderat und Kaderangestellte auf Sitzungsgelder zu Gunsten der Gewerbetreibenden. Um diesen Beschluss umzusetzen, wurde Einstimmigkeit vorausgesetzt. Diese ist mit verschiedenen Begründungen nicht zustande gekommen.
- Frau Sara Galli, Leiterin Einwohnerkontrolle, hat den Grundlagenkurs öffentliches Gemeinwesen mit Erfolg bestanden. Der Gemeinderat gratuliert herzlich und wünscht weiterhin viel Freude und sodann Durchhaltewillen bei der nächsten Stufe der Weiterbildung.